

Lic. Ricardo Escoto

Promover el turismo hacia El Salvador

El Lic. Ricardo Escoto, nuevo Director Gerente del Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), da a conocer numerosos y amplios planes para promover el turismo hacia El Salvador. Afirma que la mayoría de estos planes ya se pusieron en

Revelaciones de terrorista capturado

José René Hernández Díaz, uno de tres terroristas capturados por la Policía Nacional en Mercedes La Ceiba, revela que su "jefe de escuadra" participó en el asesinato del Dr. Rodríguez Porth. (Información en Pág. 25).

28 fusiles decomisados al FMLN

La destrucción de dos campamentos terroristas y el decomiso de veintiocho fusiles de grueso calibre, más la muerte de dos subversivos, informa el COPREFA.

Incentivos al sector cooperativo

Con el objeto de incrementar al máximo la productividad del país, es urgente que las autoridades respectivas proporcionen incentivos al sector cooperativo, afirma la Lic. Rosa Nelis de Hernández, del Departamento Jurídico de FEDECACES.

Sigue ayuda militar de EE.UU.

La ayuda militar norteamericana continuará con la misma intensidad y de ser posible será ampliada, si las circunstancias lo ameritan, indicó ayer el Jese del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada. (Información en Pág. 5).

Subversivos matan a señora en ataque

Una señora que se encontraba en su residencia, en Corinto, Morazán; fue asesinada por los grupos terroristas que antenoche atacaron esta población. (Información en Pág. 5).

Demostrado pacifismo y libertad La no implantación del Estado de Sitio y el respeto a las libertades básicas del hombre, que ha demostrado el nuevo Gobierno, logrará que los países amigos suministren la ayuda económica prometida, afirmó ayer el Lic. Ernesto Altschul, Viceministro de Planificación.

8a. Feria Industrial de San Miguel

El Dr. José Héctor Segovia, Presidente de la 8a. Feria Industrial de San Miguel, destaca la espontánea cooperación y valiosa participación de todas las fuerzas vivas de San Miguel, Usulután, Morazán v La Unión.

Casos judiciales pendientes de resolver Varios casos judiciales que han causado consternación en la sociedad salvadoreña, se encuentran pendientes de resolución, unos en la Corte Suprema de Justicia y otros en los diferentes tribunales. Entre ellos figuran: los secuestros, el asesinato de Monseñor Romero y otros. (Información en Pág. 4).





Dr. José Héctor Segovia

Un día en nuestra historia

1965: ¿Año de Gavidia o de Duelo?

(Miercoles 8 de julio de 1964). Declarar el próximo año de 1965, como "Año de Francisco Gavidia", solicitaron ayer a la Asamblea Legislativa, representantes de la Academia Salvadoreña de la Lengua. La razón, explicaron, es porque se cumple el primer centenario del nacimiento de tan ilustre poeta, escritor, filósofo y lingüista, considerado como uno de los intelectuales salvadoreños de mayor valía, en todos los tiempos. La solicitud está suscrita por el Dr. Enrique Córdova y don Alberto Rivas Bonilla, director y secretario respectivamente, de la Academia. Sin embargo, también existe una petición, del diputado del Partido Demócrata Cristiano, Sr. Oscar H. Quirós, en la que pide que el próximo año sea declarado "Año de Duelo Nacional", por cumplirse el primer centenario de la muerte del Gral. Gerardo Barrios.

Indice

Nocionales / 4-5 Internacionales / 6-7 Sociales / 8-18

Lo Cámaro / 15 Platillos / 15 Horóscopo / 23 Deportes / 29-31

Cómicos / 32-34 Clasificados / 35-43 Indicador / 44 Cines / 44-47

Juicios de secuestros y narcotráfico pendientes

Varios casos judiciales que han causado consternación en la sociedad salvadoreña, están pendientes de resolución, unos en la Corte Suprema de Justicia y otros en los diferentes tribu-

Se informó que entre los casos que se encuentran en la Corte Suprema de Justicia, figura la extradición de los Estados Unidos a El Salvador en el caso de los secuestros, de Carlos Alejandro Zacapa Butter y Victor Antonio Cornejo Arango, solicitada inicialmente por la Fiscalia al Juzgado Tercero de lo Penal.

Posteriormente, este tribunal libró el suplicatorio correspondiente a la Corte Suprema de Justicia, para que le dé cur3o legal a la solicitud de ex-tradición por la vía diplomática, lo cual, se informó, continua pendiente.

Otro caso que espera resolución de la Honorable Corte, se dijo, es el del na nonoradie Corte, se dijo, es el del millonario tráfico de cocaina, en lo referente a que el ex juez, Lic. Juan Héctor Larios, liberó a Roberto Esquivel López y Alvaro Suárez Grana-

-Pasa a la página 25-

El ejército destruye dos campamentos terroristas

La destrucción de dos campamentos terroristas y el decomiso de veintiocho fusiles de grueso calibre en Usulután, La Libertad y Cuscatlán, reporta el COPREFA.

Del armamento incautado, indica el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, dieciséis fusiles entre AR-15 y M-16, fueron descubiertos en el interior de un depósito subterráneo por tropas de la Sexta Brigada de Infanteria, cuando rastreaban los alrededores del caserío Los Jobos, en la comprensión de Santa Elena, depar-

tamento de Usulután. En ese mismo lugar fueron encon-tradas granadas para RPG-7, impulsores para granadas de ese mismo tipo, un barril plástico con abundante ma-terial para explosivos, un megáfono y pancartas con consignas comunistas del FMLN

Más decomisos

Diez fusiles más y mil quinientos cartuchos y cargadores, añadió, fue-

Comisión alto nivel para repatriar a refugiados

Para organizar la repatriación de unos 4 mil refugiados este mes, se llevó a cabo ayer una reunión de alto nivel de los ministros del Interior, Obras Públicas y viceministros de Seguridad Pública. Agricultura y Salud, con el embajador salvadoreño en Honduras.

Según dijo el vicepresidente Fran-cisco Merino, titular del Interior, la Comisión Interministerial velará porque la repatriación sea en orden, en condiciones humanas, seguras y que no sea instrumentalizada por grupos de fachada del FMLN.

El coronel Inocente Orlando Montano v el teniente coronel José Roberto González, representan al Viceministerio de Seguridad Pública; el Ing. Salvador Martinez, al Viceministerio de Agricultura; el Dr. Alfredo Miranda, al Viceministerio de Salud Pública; el lng. Mauricio Stubig, al Ministerio de Obras Públicas, y el Dr. Salvador Tri-gueros, embajador de El Salvador en Honduras.

-Pasa a la página 20-



SEMINARIO. Un seminario sobre el uso adecuado de la madera en la construcción, organizaron CASALCO Y FEPADE. Informan, de izquierda a derecha: Ingenieros Raul Samayoa,

-Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes. Alberto Díaz, Rolando Amaya Díaz De León, Rafael Ignacio Pacheco Gi-rón, Luis Nuila y el Arq. Juan Francisco Cáceres, quienes presidieron la inauguración del seminario.